
道連協2025特別講演会（2025年6月28日開催）アンケート結
果（参加94名中5名の回答）



３（2）講演会の内容についてのご意見 3 件の回答

・在宅看護の基本を再確認のできた内容でした。在宅で長く関わると「利用者さんのため」とい

う思いが強くなり、大切な本人の想いが取り残されることがあると感じました。スタッフとも共

有したいです。

・8年間の成長過程でどのような苦労やサポートがあって、現在に至ったかが分かり、とても参考

になりました。全体の話の中で、共育という言葉が一番印象に残りました。やはり、コミュニ

ケーションが重要で、相互作用だということを実感しました。ありがとうございます。

・新人看護師がどの時期に何に悩むのか具体的にわかって良かった。

４（2）講師についてのご意見 2 件の回答

・貴重なお話ありがとうございました 呼び出しあったため途中退席しましたありがと
ございました

・しっかりと看護、訪問看護に向き合って成長された姿が素晴らしいと思いました。





５（4）Zoomでの講演会についてのご意見 1 件の回答

・特に問題なく良かったと思います。
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